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次に、２点目の質問は、世界認定に向けての山田市長の感触についてお伺いします。 

 10月の現地審査を踏まえて、今月ユネスコ世界ジオパークの専門会議でユネスコへ

の推薦、決定が行われるとのことですが、現地審査を受けられた際、山田市長は「学術

的な観点だけでなく、ジオパークがいかに地域の人に溶け込んでいるかを伝えられた。

結果を期待している」と手応えを語っておられましたが、改めて、山田市長ご自身、白

山手取川ジオパークの世界認定に向けてどのような感触を持たれたのかお伺いいたし

ます。 

 


